


**EN EL CONGRESO**

## Tensión entre '4T' y oposición por comicios en el PJF

A una semana de la elección judicial, en el Poder Legislativo crece la tensión política: PAN y el PRI afirman que será “un proceso viciado, sucio, manipulado y tramposo” para elegir a ministros, jueces y magistrados.

En respuesta, líderes parlamentarios de Morena acusaron a sus adversarios de intentar “entorpecer la elección” y llamaron a los panistas y priistas a “aceptar la hazaña y el cambio histórico” y dejar atrás sus “privilegios” y “viejas prácticas”.

La oposición anticipó que con esta “burla y elección amañada”, se aleja toda posibilidad de que se llegue a un periodo extraordinario de sesiones “productivo” y con acuerdos en torno a “leyes urgentes para combatir la violencia, la inseguridad, el respeto a los derechos humanos y la libertad de expresión”.

El vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Federico Döring, anticipó que “los legisladores locales y federales saldremos a evidenciar las trampas de los delinquentes electorales”.

Demandó que el INE “no puede ser comparsa y debe sancionar las complicidades, la corrupción, los abusos y la manipulación de este proceso”, por lo que “llamaremos a la ciudadanía a no dejarse engañar”.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, pidió a los ciudadanos no aceptar esta elección, por considerar que implica “la destrucción del Poder Judicial con una elección de ministros, jueces y magistrados que, lejos de tener una mejor justicia, lo que veremos es la captura de un poder en beneficio del gobierno y de su partido”.

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, desestimó las acusaciones y conminó a la ciudadanía a participar en esta “hazaña histórica” y acudir a las urnas para “resolver un viejo problema” relacionado con una “justicia deficiente, corrupta y sujeta a intereses particulares”.

La vicecoordinadora morenista Gabriela Jiménez se sumó al llamado y pidió a la oposición “no promover el abstencionismo” y a dejar atrás sus “privilegios” y “viejas prácticas” en el histórico “uso político del Poder Judicial”. —Victor Chávez